















































NP 1/25 | XXI Subida Hermigua – La Carbonera Copa de España de Montaña / Campeonato de Canarias de Montaña / Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi

Presentada una edición histórica de la Subida Hermigua – La Carbonera

2/4/2025

El Centro Socio-Cultural Antiguo Casino, en Hermigua, acogió la presentación oficial de esta prueba de montaña que organiza la Escudería Gomera Racing. Fijada en el calendario para los días 9 y 10 de mayo, figura por primera vez en su historia en el calendario de la Copa de España de Montaña, además de hacer lo propio en el certamen regional y en el provincial de la especialidad.

La isla de La Gomera ha dado el pistoletazo oficial de salida a la Subida Hermigua – La Carbonera en su edición número 21, una cita deportiva apuntada en el calendario para los días 9 y 10 de mayo. Coincidiendo con el 30 aniversario de la Escudería Gomera Racing, esta prueba de montaña se ha presentado en el Centro Socio-Cultural del municipio anfitrión, un acto que ha contado con diversas autoridades.

"En el 30 aniversario de nuestra escudería decidimos dar un paso más y escalar a un calendario nacional. Para La Gomera y para nuestro equipo organizativo es un orgullo", dijo Juan Luis Alonso. "Por el coste, va a ser difícil contar con equipos nacionales, pero lo vamos a intentar. En cualquier caso, el campeonato regional cuenta con excelentes competidores", apuntó el presidente de la Escudería Gomera Racing, que aprovechó su intervención para agradecer los apoyos que recibe la XXI Subida Hermigua — La Carbonera. Destacó que "el sábado se celebrarán cinco mangas, dejando para el viernes la jornada de verificaciones. Rogamos a los espectadores que sigan todas las medidas de seguridad y, en la medida de posible, sería importante que utilicen el servicio de guaguas propuesto por la organización. Con ilusión deseamos que llegue ese fin de semana tan señalado", concretó,

"En cuanto al automovilismo se refiere, 2025 va a ser un año histórico para La Gomera. Por dos motivos, uno por el aniversario de la Escudería Gomera Racing, y el segundo, por ingresar en la Copa de España de Montaña, es algo que a todos nos hace ilusión", señaló Miguel Ángel Domínguez. "Es una subida importante, será la segunda del Regional de montaña y va a haber un interés muy destacado", recalcó, al mismo tiempo que destacó la importancia de seguir los consejos de seguridad: "será una subida en la que lo vamos a pasar genial, todos lo van a disfrutar".







































































MULTIOPTICAS









"Agradezco a la Escudería Gomera Racing la labor que hacen y a Juan Luis Alonso su implicación", dijo llenia Mendoza. "Cuentan con la colaboración del Ayuntamiento de Alajeró, como siempre", subrayó su concejala de Deportes, que también se sumó al llamamiento de seguridad dirigido a los aficionados.

"Hay que agradecer a la escudería que dirige Juan Luis por la organización de este evento, sobre todo, felicitarles por esas tres décadas desde su creación", destacaba Aday Herrera. "Tenemos un precioso cartel, la orografía de la isla y sus carreteras invita a disfrutar de ellas, seguro que va a atraer la participación de los diferentes equipos", explicaba el concejal de Deportes de San Sebastián de La Gomera, quien se despidió agradeciendo los apoyos que recibe la XXI Subida Hermigua – La Carbonera.

"Para nosotros es un orgullo que esta subida forme parte de la Copa de España de Montaña. Desde el cabildo insular estamos encantados de colaborar con este tipo de iniciativas que fomentan la promoción turística, es una prueba que nos sirve de altavoz", indicó Guillermo Medina. El consejero de Deportes del Cabildo de La Gomera puso en valor "el trabajo de la Escudería Gomera Racing. Agradezco la colaboración de las instituciones y empresas privadas que apoyan la prueba, y aprovecho para felicitar a la escudería por su 30 aniversario".

Cerró este acto Sergio Chávez, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Hermigua y teniente de alcalde. "Quiero recalcar que estamos muy contentos con el ascenso a la Copa de España. Cuando Juan Luis nos lo comentó nos pusimos a trabajar; lleva un esfuerzo aún más grande que las anteriores", explicó. "Es una subida que arrancó en 1995, con ella, Juan Luis suma y sigue", dejando un mensaje positivo de cara a que la Subida Hermigua — La Carbonera se mantenga a este nivel en el futuro, terminando con un mensaje relativo al área de seguridad y el compromiso de los aficionados.

El próximo lunes 7 de abril se abrirá el periodo de inscripciones de la XXI Subida Hermigua – La Carbonera, un periodo que expirará el día 30 del mismo mes. El viernes 2 de mayo se dará a conocer la lista oficial de inscritos. Toda la información de esta cita de carácter nacional, regional y provincial estará disponible en su web oficial: www.gomeraracing.com.

La XXI Subida Hermigua – La Carbonera cuenta con el apoyo del Cabildo de La Gomera y su consejería de Deportes, Alimentos de La Gomera, el Ayuntamiento de Hermigua, San Sebastían y Alajeró, Gobierno de Canarias, Archiauto Ford, Mutiópticas, Naviera Armas, Seguridad y Extintores Garajonay, Silbo Gomero, MJP Distribuidor, Construcciones Rodríguez, Autobuses Mesa, Fontería Gomera, GruaSur, Grupo Trujillo, El Agricultor, Bar – Restaurante Las Chácaras, Obras y Servicios Basas, Rótulos Buzanada y VMRM System.





























